
 

 

 

INTERPELLANZA DEL GRUPPO PS/Verdi/Indipendenti del 6.5.2024 CONCERNENTE LA 

RICHIESTA DI RIPROPORRE L’EVENTO CAFFÈ RIPARAZIONE”  

 

 

RISPOSTA DEL MUNICIPIO DEL 25.6.2024 

 

 
Gentili signore ed Egregi Signori interpellanti, 
 
 
in risposta all’interpellanza presentata per il gruppo PS/Verdi/Indipendenti dai Consiglieri 
comunali Sigg. Maurizio Derada, Tania Derada e Nadia Rossi, in merito alla proposta di svolgere 
annualmente l’evento denominato “Caffè Riparazione”, svoltosi un’unica volta nel 2022, si 
risponde nel seguente modo. 
 
Il Municipio prende atto della proposta ed è entusiasta di poter confermare l’evento per l’anno 
corrente. 
In tal senso l’amministrazione comunale ha già preso contatto con l’ACSI (Associazione delle 
consumatrici e dei consumatori della Svizzera italiana) ponendo loro la richiesta della disponibilità 
ad organizzare presso il nostro Centro Diurno la giornata denominata “Caffè Riparazione”, così 
come avvenuto due anni fa ed attenendoci alle loro richieste per lo svolgimento di questo evento. 
 
Al momento attuale abbiamo proposto alcune date e siamo in attesa di una conferma da parte 
loro, in particolare per la presenza di due meccanici-riparatori, che sono forniti dalla stessa ACSI. 
 
Appena sarà confermata la data, informeremo tutta la cittadinanza. 
 
Ringraziamo per l’attenzione e presentiamo i migliori saluti. 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
Il Sindaco 

 
 
 

Thierry Morotti 
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Davide Ferranti 
 


